

Oktyanto Diversifalia. 2010. *Pembelajaran Musik Drum Band Dengan Menggunakan Metode Pola Berhitung*. Skripsi Jurusan Pendidikan Seni Drama, Tari dan Musik Universitas Negeri Semarang, Pembimbing I: Drs. Syahrul Syah Sinaga, M. Hum. Pembimbing II: Drs. Udi Utomo, M. Si.

Musik adalah rangkaian bunyi ekspresif yang disusun dengan maksud membangkitkan respon manusia. Setiap orang pasti mempunyai respon sendiri-sendiri ketika mereka mendengarkan bunyi-bunyian yang ekspresif, begitu halnya yang terjadi pada anak-anak TK dan juga SD. Di TK maupun SD kebanyakan mempunyai ekstrakurikuler musik, pada umumnya ekstrakurikuler tersebut adalah ekstrakurikuler musik drum band.

Dari penjelasan singkat diatas, munculah rumusan masalah yang akan dikaji dalam penelitian ini yaitu: bagaimana metode pola berhitung dalam pembelajaran musik drum band dan bagaimana proses pembelajaran musik drum band dengan menggunakan metode pola berhitung. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendiskripsikan: metode pola berhitung dalam pembelajaran musik drum band dan proses pembelajaran musik drum band dengan menggunakan metode pola berhitung. Manfaat yang bisa diambil dari penelitian ini yaitu bisa menambah referensi tentang pembelajaran musik drum band dengan menggunakan metode pola berhitung dan juga memberikan gambaran obyektif tentang pembelajaran musik drum band dengan menggunakan metode pola berhitung di Taman Kanak-kanak dan Sekolah Dasar.

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif dan juga teknik *purposive samples*. Jadi akan diambil sampel salah satu TK dan SD di Semarang yang menggunakan metode pola berhitung dalam pembelajaran musik drum band.

Metode pola berhitung adalah suatu cara yang digunakan untuk mempermudah pembelajaran musik drum band pada siswa TK dan SD. Pola-pola yang akan diajarkan harus disesuaikan dengan birama lagu yang akan diajarkan. Ada kemungkinan bahwa birama yang sama mempunyai pola yang sama pula, namun terkadang lagu yang sama bisa mempunyai pola yang berbeda. Aba-aba yang digunakan dalam metode pola berhitung adalah ötu, wa, ga, pat, ma, nam, juh, panö dan juga aba-aba ösilang, berhenti, dan jramö. Agar terdapat variasi dalam pembelajaran terdapat aba-aba lain yaitu menggunakan huruf abjad öA, B dan Cö.

Kesimpulan yang bisa diambil adalah pembelajaran musik drum band menggunakan metode pola berhitung adalah suatu cara yang digunakan untuk mempermudah pembelajaran musik drum band pada siswa TK dan SD.